

Erklärung der Tagung
des Politischen Beratenden Ausschusses
der Teilnehmerstaaten des Warschauer Vertrages
zur Fortsetzung der Aggression der USA in Indochina

Die Volksrepublik Bulgarien, die Ungarische Volksrepublik, die Deutsche Demokratische Republik, die Volksrepublik Polen, die Sozialistische Republik Rumänien, die Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken und die Tschechoslowakische Sozialistische Republik, die auf der Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses der Teilnehmerstaaten des Warschauer Vertrages in Prag vertreten waren, erörterten die Lage, die in Indochina im Zusammenhang mit der Verschärfung der Aggressionshandlungen der USA gegen die Demokratische Republik Vietnam und die anderen Länder Indochinas entstanden ist.

Die ganze Welt ist Zeuge dessen, daß die Flamme des Krieges in Vietnam keineswegs erlischt, sondern im Gegenteil nunmehr ganz Indochina ergriffen hat. Die Weltöffentlichkeit verurteilt auf das schärfste die fortgesetzten Bombenangriffe auf das Territorium der DRV, die auf Befehl des Weißen Hauses durchgeführt werden, sowie die anderen aggressiven Aktionen der USA in Indochina, die eine gefährliche Zuspitzung der Lage hervorrufen.

Die Handlungen der USA in Indochina zeigen überzeugend, daß Washington auch weiterhin nicht eine politische, sondern eine militärische Lösung der Probleme dieses Raumes anstrebt. Der Kurs des amerikanischen Imperialismus steht im krassen Widerspruch zu den zahlreichen Erklärungen Washingtons über die Absicht, „seine militärische Beteiligung“ im indochinesischen Konflikt „einzuschränken“, und über das Bestreben, „eine politische Regelung des Vietnam-Problems auf dem Verhandlungswege“ zu erreichen.

Die USA-Regierung, die gezwungen ist, die Stärke ihrer Truppen in Südvietnam zu reduzieren, betreibt die sogenannte Vietnamisierung des Krieges. Sie hält in Saigon die Marionettenverwaltung Nguyen van Thieu an der Macht und unterstützt sie als Werkzeug ihrer Politik.

Die Tatsachen beweisen unwiderlegbar, daß der Widerstand der Patrioten von Vietnam, Laos und Kambodscha, die sich auf die Hilfe und Unterstützung der sozialistischen Länder und aller progressiven Kräfte der Welt stüt-